

Fecha 07.10.2009	Sección Comunidad	Página 1-4
----------------------------	-----------------------------	----------------------

Atemperan con pipas el corte total de agua en Tláhuac

La construcción de la Línea 12 dejó sin agua algunas colonias.

El agua llega en pipas a Tláhuac

POR JESSICA CASTILLEJOS

jessica.castillejos@nuevoexcelsior.com.mx

Sin contratiempos se vivió el primer día de corte de agua en 11 colonias de la delegación Tláhuac debido a las obras de la Línea 12 del Metro.

Mediante pipas se surtió el líquido a aquellos que lo necesitaban, sin embargo muchas familias guardaron agua en botes o tambos.

El corte al agua potable durará hasta el viernes por la noche, ya que se reubica el acueducto Chalco - Xochilco para poder construir el tramo elevado de la nueva Línea del Metro.

En total se verán afectadas alrededor de 150 mil personas de las colonias La Conchita Zapotitlán, Agrícola Oriental, Miguel Hidalgo, Zacatenco, Las Puertas, así como las unidades La Draga, Zacatenco, Zapotitlán y los pueblos Zapotitla, Santiago Zapotitlán y Tlaltenco.

La delegación Tláhuac informó que durante toda la semana se abastecerá de manera gratuita el líquido con alrededor de 39 pipas aportadas por el Gobierno del DF y esta demarcación.

Las autoridades están siendo apoyadas con pipas particulares contratadas por la Dirección del Servicio Metro del GDF.

Indicó que el recorrido de las pipas será supervisado por personal de la delegación Tláhuac con el objetivo de verificar que no se haga mal uso del líquido.

Para evitar desabasto, las autoridades repartieron por lo menos 10 mil volantes para informar a la población acerca de los cortes de agua que se han efectuado debido a las obras del Metro.

Dicha información permitió a algunas familias tomar las previsiones necesarias y a las autoridades evitar una saturación en la demanda de viajes de pipas.

Para solicitar una pipa deberá llamar a los teléfonos 58 42 16 20 y 56 54 32 10.

Piden calma

José Luis Luege Tamargo, titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), pidió a la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) y al Sistema de Aguas de la Ciudad de México no politizar los problemas del agua y trabajar por una solución.

“Politizar el tema del agua sería el peor error, porque la calidad y el abastecimiento es asunto de salud pública.”

Luege llamó al GDF a atender la observación de Cofepris, que es la autoridad federal, dijo,

y los organismos municipales y el sistema de aguas deben atender

sus observaciones. “Si no hay ningún problema, qué bueno, pero si hubiese alguno, estamos perdiendo tiempo en discusiones, por eso los llamo a trabajar coordinadamente”, asentó.

Luege informó que Conagua desconoce los muestreos, pero la Cofepris es la autoridad frente a riesgos sanitarios y debe dar una atención inmediata.

“Ante la duda es la atención inmediata coordinada, no enfrentamiento, porque está en riesgo la salud de la gente”, sostuvo.

El directivo contó que a escala nacional la Conagua y la Cofepris han detectado problemas en otros municipios donde hay mezcla de desagües con la red de agua potable o extracción en áreas de fosas sépticas.

Afortunadamente, dijo, la calidad del agua que se distribuye en general es buena y potable.

“También es cierto que ha habido muchos crecimientos desordenados, áreas marginadas en grandes metrópolis y áreas rurales donde se mezcla el agua, no se tiene cuidado que frente a la red de agua potable tengamos fugas en desagües y eso genera problemas”, concluyó.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 07.10.2009	Sección Comunidad	Página 1-4
----------------------------	-----------------------------	----------------------



Foto: Archivo / David Solís